

15. November 2020

Liebe Eltern,

wie Sie sicherlich auch aus den Medien erfahren haben, hat am Samstagnachmittag die Regierung die Maßnahmen zur Coronabekämpfung erneut verschärft.

An allen Schulen findet ab Dienstag, den 17.11. bis Freitag, den 4.12. Distance-Learning statt. Der Bildungsminister hat einen Elternbrief verfasst (siehe Anhang), der die allgemeinen Informationen dazu liefert.

Sollte alles termingerecht ablaufen, ist somit der erste Schultag mit Präsenzunterricht am Mittwoch, den 9.12.20, da wir am 7.12. einen schulautonomen Tag haben und der 8.12. ein Feiertag ist (Maria Empfängnis).

Die schulinternen Regelungen werden wir den beschriebenen Maßnahmen schnellstmöglich anpassen.

Die Klassenlehrpersonen werden am Montag die Kinder auf den Fernunterricht vorbereiten und ihnen die notwendigen Unterlagen mit nach Hause geben.

Informationen, die die gesamte Schule betreffen, werde ich über Schoolfox und/oder auf unserer Homepage bekannt geben.

In dringenden Fällen betreuen wir Ihr Kind auch in der Schule. Denken Sie aber bitte daran, dass dieser zweite Lockdown zur Verringerung der Sozialkontakte dienen soll und schicken Sie Ihr Kind nur dann in die Betreuung, wenn Sie keine andere Möglichkeit haben.

Da wir möglichst bald wissen müssen, wie groß die Anzahl der zu betreuenden Kinder in den ersten Tagen sein wird, füllen Sie bitte das Formular im Anhang aus und geben Sie es am Montag Ihrem Kind mit in die Schule. Sie können es gerne auch an meine Mailadresse senden: direktion@vsfal.snv.at

Vielen Dank für Ihr Verständnis und Ihre Mithilfe!

Mit herzlichen Grüßen
Angelika Brandtner